
Anfrage vom 27.10.2020 Nr. 457/2020

Eingang bei L/OB:
Datum: 03.11.2020 Uhrzeit: 12:30
Eingang bei: 10-2.1
Datum: 04.11.2020 Uhrzeit: 07:00

Anfrage

Stadträtinnen/ Stadträte - Fraktion
 
AfD-Gemeinderatsfraktion

Betreff

Sind in Stuttgart für den Ernstfall flächendeckend Ortssirenen installiert und wenn nicht, ist dies 
in Planung?

Beim bundesweiten Warntag am 10. September wurde deutlich, dass die Warnung der 
Bevölkerung vor Gefahren nur sehr unzureichend funktioniert. Die diversen Warn-Apps, die 
die Menschen per Handy alarmieren sollten, haben nicht richtig funktioniert. Ortssirenen 
waren in Stuttgart teilweise gar nicht oder nur leise zu hören. Sie hätten die Warn-Apps 
ersetzen können.

Wir fragen daher: Sind in Stuttgart für den Ernstfall flächendeckend Ortssirenen installiert 
und wenn nicht, ist dies in Planung?

                   
    Christian Köhler Dr. Michael H. Mayer

                    
    Frank Ebel Kai-Philip Goller


